

El Eldense pelea hasta el final pero no consigue pasar del empate ante el Burgos (0-0)

29/03/2025



El Eldense lo ha intentado hasta el final | Jesús Cruces.

El Eldense no ha conseguido pasar del empate ante el Burgos en el Nuevo Pepico Amat. El equipo de **José Luis Oltra** ha mostrado un buen juego en casa generando más ocasiones de gol que el rival, pero el acierto de cara a portería no ha estado de cara para los azulgranas. El Eldense se mantiene en descenso una semana más con **36 puntos**.

Inicio tranquilo en el Nuevo Pepico Amat. Ambos conjuntos han intentado generar jugadas en el centro del campo, pero los guardametas no han tenido que interceder para evitar los goles contrarios.

El momento de más ataque por parte de los azulgranas ha llegado en el minuto 29 cuando **Víctor García** ha rematado de cabeza el pase de Fran Gámez, pero el balón se ha marchado por la línea de fondo. Dos minutos más tarde el propio García ha buscado a Gassama en el centro del área, pero no ha conseguido ejecutar el disparo.

Los últimos momentos han sido de ataque azulgrana puesto que la más clara ha llegado en el minuto 37 con un remate de cabeza de **Gassama**, pase de Víctor García, que se ha marchado por muy poco. Además, en

el minuto 41 **Fede Vico** ha ejecutado un disparo desde la frontal del área que Cantero ha sacado sobre el larguero. A pesar de las ocasiones el encuentro se ha marcado en tablas al descanso.

Los primeros minutos de la **segunda mitad** han sido como el inicio de la primera: calma e intentar buscar los espacios. Aún así, rápidamente el Eldense ha vuelto a ser el equipo peleón de los últimos minutos de la primera parte buscando el gol.



Al Eldense solo le ha faltado el gol | Jesús Cruces.

Víctor García ha tenido la primera de estos últimos 45 minutos con un potente disparo que el guardameta del Burgos ha conseguido bloquear. Los visitantes han respondido rápidamente con un disparo cruzado de **Curro** que ha marchado por la escuadra de la portería.

Oltra le ha dado salida a **Juanto Ortuño, Masca y Chapela** para intentar darle ese acierto de cara a portería que no se estaba teniendo en el resto del partido. Juanto Ortuño ha levantado al público de sus asientos en el minuto 78 al girarse dentro del área disparando entre los tres palo, pero el portero ha conseguido atrapar el esférico.

La posesión en el último tramo del encuentro ha sido azulgrana, así como un tiempo de descuento frenético con dos ocasiones de gol de claras para el Eldense: la primera de ellas de Juanto Ortuño, tras una contra, y un posterior saque de esquina que se ha marchado por la línea de fondo. A pesar de los intentos el Eldense no ha conseguido pasar del empate.

El próximo encuentro del CD Eldense será el **sábado 5 de abril a las 18:30 horas** ante el **Cartagena** en el estadio Cartagonova.

Jornada 33

CD Eldense: Martín; Fran Gámez (66' Chapela), Piña, Barzic (82' Dumić), Marc Mateu; Víctor García, Sergio Ortuño, Diawara, Fede Vico (76' Masca); Nacho Quintana (82' Simo) y Gassama (66' Juanto Ortuño).

Burgos CF: Cantero; Arroyo, Córdoba, Grego, Florian Miguel; Marcelo Expósito (73' Quintanilla), Atienza; Dani Ojeda (60' Íñigo Córdoba), Curro (73' Espiau), Alex Sancris (86' David); y Fer Niño (86' Mario Cantero).

Árbitro: El colegiado Guzmán Mansilla ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Gassama (51'), Fran Gámez (52') y por parte del Burgos CF a Atienza (47'), Alex Sancris (53')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 4.343 personas.